



学校訪問をさせていただき ありがとうございました!

4月5日(金)・8日(月)と学校訪問をさせていただきました。新学期が始まりすぐの訪問で、お忙しい中、時間をとっていただきありがとうございました。どの学校でも温かく迎えていただきました。よい雰囲気、よい環境の中で子どもたちは、学んでいるのだなと改めて感じました。

富士豊茂小学校

校舎・体育館が明るくだけでなく、子どもたちの表情も明るくてとってもいい雰囲気でした。

大嵐小学校

玄関の子どもたちの絵は、いつ見ても生き生きと描かれていて、子どもたちの様子が伺われました。

西浜小学校

グラウンドの芝生と校舎が一つになり、とてもいい環境でした。気持ちよく遊べるだろうなと思いました。

勝山小学校

中学校と保育園が近くにあり、地域が一体となって安心できる所だなと感じました。子どもたちの笑顔が印象的でした。

船津小学校

大きい学校にもかかわらず静かな雰囲気がありました。子どもたちの明るい挨拶や人懐っこさがありました。

小立小学校

アットホームで笑いが絶えない雰囲気でした。子どもたちが一生懸命掃除をしている姿が印象的でした。

河口小学校

校庭で元気に子どもたちが遊び、校長先生の楽しいトーク。先生方や子どもたちが明るくていい雰囲気でした。

大石小学校

湖の向こうに富士山があり、素晴らしい景色です。さらに、子どもたちの明るい表情は、景色以上でした。

西浜中学校

校長室にある生徒の写真が印象的でした。その生き生きとした生徒の表情からこの学校の素晴らしさを感じました。

河口湖南中学校

たくさんの生徒に真摯に向き合っている先生方に感謝しています。600人以上の生徒が集まり静かに話を聞く体制が素晴らしいと思います。

勝山中学校

落ち着いた雰囲気のある学校です。生徒たちが教室を移動中でしたが、とても静かでした。学校・生徒とも落ち着きがあるのだなと感じました。

河口湖北中学校

「こんにちは」と、どの生徒もあいさつをしてくれ気持ちがよかったです。まずは、あいさつです。それだけで学校のよさが伝わりました。

*ほんのひと時でしたが、どの学校もいいスタートができたのだなと感じました。もっともっと、各校のよさがあると思いますが、ほんの一言で申し訳ありません。これからも学校と教育センターが、連携をとって、子どもたちの成長を見守っていきたくと、さらに強い気持ちを持ちました。